

6月の園だより

太陽の子保育園 平成28年6月号

園舎の修繕工事では、保護者の皆様に多大なるご不便をおかけして誠に申し訳ありません。工事の方はおかげさまで予定通り進んでおり、6月一杯で終了の予定となります。あと1カ月ご迷惑をおかけすることになりますが、引き続きご理解・ご協力の程よろしくお願ひします。

さわやかな初夏の風がこちよい季節となりました。子どもたちは園のリズムにも慣れ、おもちゃを出したり音楽に合わせて体を揺らしたり、楽しく遊んでいます。6月といえば梅雨の時期。気温や湿度が高くなり、体調を崩しやすくなります。子どもたちの体や身の回りを清潔に保つよう、気持ちよく過ごせるよう心がけていきます。

7月4日はプール開き(予定)です

プールでのお願い



子どもたちの心待ちにしていたプール開きの時期がやってきました。安全に気をつけながら、水に親しむことの楽しさを子どもたちに学んでもらいたいと考えています。

- 朝食は必ずとりましょう
- 朝、必ず体温をはかり、健康状態をよく見てください。熱のあるときや体調の悪いときは入水できません。
- 雨天、気温の低い日、強風、行事のある日等はプールに入りません。
- 耳あかをとり、手足のつめを短く切っておきましょう。
- 病気がかかっている人は、早く治療をしておきましょう。特に健康面で心配なことがありましたら、事前にご相談下さい。
- 入水後は非常に疲れますので、休養をしっかりとるなどして、体調管理に気をつけましょう。

あじさいの色

梅雨といえばアジサイの季節。保育園の玄関にもきれいなあじさいが生けられています。雨の日を美しく彩るアジサイには、青系と赤系の花がありますが、どうしてでしょう？それは、土壌に含まれる成分によって色が変わるからです。酸性の土壌では 青系、アルカリ性の土壌では赤系になります。日本は火山地帯で雨も多く弱酸性の土壌なので青系が主流ですが、ヨーロッパではアルカリ性の土壌のため大半が赤系です。色鮮やかな青系のアジサイや、色の変化するアジサイは日本独特のものなのです。



6月の予定

- 2(木) 保育参加・懇談会(ぱんだ)
- 3(金) 懇談会(うさぎ)
- 8(水) 音楽指導(幼児)
- 9(木) 虫歯予防集会
- 10(金) 調理保育(くま)
- 10(金) 懇談会(ぺんぎん)
- 15(水) 保健指導[体の話]
- 16(木) 避難訓練
- 16(木) 園内職員研修
- 20~24 身体測定
- 24(金) お誕生日会
- 24(金) 職員会議
- 29(水) 体育指導(幼児)



7月の予定

- 4(月) プール開き
- 7(木)七夕会
- 8(金) 調理保育(ぱんだ)
- 8(金) 避難訓練
- 15(金) おみこしかつぎ
- 16(土) SUNSUNまつり
- 19~22日 身体測定の週間
- 20日(水) 調理保育(らいおん)
- 22日(金) 幼児体育指導
- 26日(火) お誕生日会

年間予定と変更

衣替えについて



日に日に暑くなり、子どもたちも水に触ったり汗をかいたりして、着替えをする回数が増えています。園にある服を夏服にして、十分な着替えの用意をお願いします。またこの機会に、名前が消えていないか確認しておいてください。

[縦割り保育活動]

異年齢の子どもとともに生活することによって、年上の子どもは年下の子どもの面倒を見たり、年下の子どもが年上の子どもの真似をし、いろいろなことに自分でやってみようと思うなど、大人が関わる以外に子どもたち同士で育つことができます。

親子遠足 アンケート結果



先日はアンケートへのご協力をいただきありがとうございます。アンケートでいただいたご意見はすべて来年度以降の親子遠足への重要な検討材料として活用させていただきます。



- 親子遠足の時期はいかがでしたか？ ①よかった 84%(43) ②ふつう 12%(6) ③よくなかった 4%(2)
- 集合時間はいかがでしたか？ ①よかった 96%(49) ②早かった 2%(1) ③遅かった 2%(1)
- 場所はいかがでしたか？ ①よかった 80%(41) ②ふつう 20%(10) ③よくなかった 0%(0)

1. 時期について

- ・天気も良く気温も暑すぎない時季で、子どもの負担も少なそうでした(3)
- ・毎年小学校の土曜公開と同じ日にちだったが、今年は29日(祝金)だったので、両方参加できて嬉しかった
- ・花がきれいで良かった
- ・連休中でなく、普通の土曜ならもっと良かったと思った。予定がたてにくい(3)

2. 集合時間について

- ・混雑前なので負担がなく良かったと思う
- ・もう少し早くても…。
- ・時間は良かったけど集合時間に間に合わなかった人は待たない方がいいと思う。時間通りに来て子どもを待たせても飽きてしまい集中できなくなったため。

3. 場所について

- ・あまり行く機会が無いので、こんな時だからこそ行けて良かったと思う
- ・たまには違う場所もいいかな？と思う

4. ラリーについて

- ・とてもよかった・楽しかった(16)
- ・子ども達が楽しそうでした(2)
- ・大人も楽しめた(2)
- ・普段見られない、クラスの友達とのやりとり(手をつないで楽しそうにしているなど)が見られて良かった(3)
- ・テンポよく進んで良かったと思う
- ・クラスごとだったので、同じペースで進められて良かった(3)
- ・馴染みの顔で行動できるので、親子共々楽しめた(2)
- ・クラスのお友達やご両親、先生方とお話できて良かった
- ・お弁当のシール貼りがとてもよいアイデアで、子ども達も楽しんでた(1)
- ・あまりまとまりがなくなってしまってますみませんでした。
- ・もう少しゆっくり歩きたかった
- ・毎年同じ(お弁当に食べ物シールを貼っていくのは昨年と同じ)なので、たまには違う手法があってもいいかと思う(2)
- ・幼児は歩くペースも遅くなっているのでクイズが2問ある場所もあっていいかな？と思った(ゴール後の時間が余ってしまったので)

5. クイズについて

- ・楽しかった・良かった・面白かった(12)
- ・子ども達が楽しんでいたのがよかった(6)
- ・子ども達にもわかりやすい内容で、良かったと思う(8)
- ・昨年より答えやすかった(2)
- ・息子が答える事ができていたので、良い問題だったと思う

- ・保育園関係のクイズで楽しかった(3)
- ・簡単過ぎず難し過ぎず、大人も一緒に考えられて楽しかった(2)
- ・恥ずかしながら知らなかったことばかりで、今知る事ができて良かった(3)
- ・給食の先生のクイズは難しかったのに、子ども達が意外と答えていてびっくりした。(2)
- ・子ども達、よく知っているなと感じました
- ・工夫を凝らしたクイズで、先生方に感謝です
- ・ありがとうございました。
- ・お弁当のシールがかわいかった
- ・子どもには難しい問題もあった(2)

6. 幼児クラスのレクについて

- ・良かった・楽しかった・面白かった(11)
- ・かわいかった
- ・子どもも楽しんでた(2)
- ・長さ(時間)も内容もよかった
- ・フラフープがくぐれるか？、ちょっと難しいかな？と思ったが、案外できて楽しかった(2)
- ・兄弟でチームが違っても、兄は競争で楽しんでおり、弟は初めてながら一生懸命やっていた
- ・親子同士で協力して頑張る内容で楽しかった(6)
- ・たくさんのご家族と、楽しくみんなで競争して、盛り上がり楽しかった(4)
- ・他クラスのママ・パパとも少し話が出来てよかった(2)
- ・運動になって、親同士のコミュニケーションにもなって楽しかった
- ・ちょっとズルをしてしまったがとても白熱した
- ・縦割り班の事前練習にもなり良かったと思う
- ・みんな一生懸命やっていて、見ているだけでも楽しかった(2)
- ・子どもが嫌がってしまい、ご迷惑おかけしてすみませんでした
- ・ありがとうございました
- ・集合が遅かったせいで、お弁当を食べる前はソワソワしていた気がした
- ・ゴールして園児達の疲れ具合をみて、食前か食後に行うか判断してほしい
- ・人数が同じでなかった
- ・3歳児には難しいかもしれない

7. 自由意見

- ・来年も小学校の公開授業と重ならない日程だと嬉しい(2)
- ・昨年は参加できなかったため、今年は参加できて良かった
- ・毎年楽しませていただいている(3)
- ・子どもも楽しんでいるので良いと思う
- ・毎年、子どもの成長を感じられて良い。
- ・普段どのように保育園のお友達や先生と接しているのか見られたし、公園で思いっきり親子で遊ぶ家族で楽しめたので良かった。来年も楽しみにしている

- ・とても良い思い出になった
- ・移動もハードではないので、ゴールまで楽しく行けた。
- ・時間配分が丁度良くて、時間がたつのが早く感じた。楽しい企画をありがとうございました
- ・赤ちゃんも一緒だったので大変だったが楽しめた
- ・レクもお弁当もみなさんと和気あいあいと終始楽しく過ごせた
- ・場所取り等含め、先生方もお疲れ様でした。ありがとうございました
- ・お弁当のシールがかわいかった(9)
- ・全て先生達が用意してくれて、当日事故がないようにやっていただけてとても助かる。(2)
- ・先生方に大変気にかけていただき、ありがとうございました
- ・父子での参加でしたので、少し不安だったが、先生方や、お友達のお母さんにサポートしていただき、とても楽しめた。ありがとうございました
- ・また来年も家族で参加したい(2)
- ・来年は自分で歩いて参加できると思うので今から楽しみ
- ・これからも毎年継続して行ってほしい
- ・今回は家庭の事情により参加できずとても残念だった。次の機会を楽しみにしている
- ・体調不良で欠席だったが、後日ラリーでやる予定だったお弁当作りセットを自宅楽しんだ。ありがとうございました。
- ・毎年場所は昭和記念公園なのか？ちょっと他の場所にも行ってみたいと思った。
- ・老人(おじいちゃんおばあちゃん)は連れていけないと思った(ゴール地点が遠いため)
- ・出発時間が遅くなった理由がわからず、なぜ30分も待たされているのか？わからなかった。きちんと説明してほしい
- ・赤ちゃんのいる兄弟もいるので時間通りに来られない人達を待つのは大変だと思う(待ち時間が長いと園児達がじっとしてられず、ケガをしたりトラブルが生じやすいと思う)
- ・乳児クラスもせっかく参加しているので、ラリーだけでなくレクリエーションがあるともう少しクラスの友達とふれあえるのかなと思った
- ・お弁当を食べてからレクリエーションの方がよいかもしれない
- ・子ども達のお土産をお昼後にしてほしい。「お弁当より遊ばたい」となって、お昼が殆ど食べてくれなかったため
- ・お土産を渡すタイミングを考えてほしい。子どもがもらったシャボン玉をしていたら、幼児クラスの保護者に「今食べているからやらないで！」と文句を言われ、離れてやらせたら、風で飛んでいき、また文句を言われた。自分の子どもには注意していたが不愉快だった。子どもは貰ったらやりたがるのはあたりまえですか？
- ・シャボン玉のお土産は、こぼしてしまったり帰りの荷物が重くなるので、違う物でお願いしたい

7月16日(土) 午後4:30~6:30(予定) SUN SUNまつり

現在保育園では7月に行われる、SUNSUNまつりに向けての準備を進めています。幼児クラスでは縦割りグループで制作などをおこなっています。